



El PP presenta a los sanluqueños sus propuestas de gobierno **Los populares ponen sobre la mesa su política de formación y de apoyo a los emprendedores así como su plan de creación del Área de Familia y la apertura del Ayuntamiento al ciudadano .**
El Partido Popular ha presentado sus propuestas de gobierno y sus proyectos para Sanlúcar a un nutrido grupo de sanluqueños.

La cita se ha producido en el bar Capricho, donde los asistentes, en su mayoría mujeres pertenecientes a diferentes colectivos de la ciudad, han trasladado a los representantes del PP su preocupación por el estado que presenta Sanlúcar a nivel de infraestructuras y servicios y su malestar ante la política “de puertas cerradas del Ayuntamiento” que está realizando el equipo de Gobierno PSOE-CIS.

En el transcurso de este café, estos ciudadanos y ciudadanas de las diferentes zonas de la ciudad como La Algaida, La Dehesilla o Las Palmeras entre otras, han planteado igualmente su inquietud por la grave situación de desempleo que vive Sanlúcar y por las pocas oportunidades de trabajo que tienen los jóvenes.

A este respecto, el PP aboga por la formación como base para la inserción laboral y la lucha contra el desempleo y ha destacado la importancia de activar políticas formativas encaminadas a mejorar la cualificación profesional de los trabajadores.

Al mismo tiempo, el Partido Popular pretende poner en marcha un vivero de empresas “real”, que facilite a los emprendedores la creación de nuevos negocios facilitándoles instalaciones y material para emprender su actividad empresarial.

Otro de los temas que han centrado la reunión y que ha motivado toda la atención por parte de las asistentes ha sido el relativo a los proyectos del Partido Popular para facilitar los trámites y gestiones en el Ayuntamiento, una administración que los populares pretenden “abrir y humanizar para dar el mayor y mejor servicio a los ciudadanos”.

Así, el PP creará el “Área de Familia”, un área en la que tendrán cabida las delegaciones relacionadas con el ámbito familiar, tales como delegación de la Mujer, Juventud, Educación y Servicios Sociales, entre otras, con el fin de facilitar a los ciudadanos sus gestiones diarias.

Y en cuanto a infraestructuras, el PP ha recogido el malestar de los ciudadanos ante lo que en la reunión se ha denominado “política de parcheo” por parte del equipo de Gobierno PSOE-CIS ya que sólo ha hecho pequeños arreglos en la ciudad y además, una gran parte de las obras acometidas durante estos meses con cargo a los Planes E y Planes Proteja presentan un estado lamentable de deterioro, por lo que ya ha habido que “hacer obras para arreglar las obras mal hechas”.

El Partido Popular se muestra muy satisfecho con el recibimiento y la acogida que está teniendo su proyecto por parte de los ciudadanos y entiende que este tipo de reuniones cara a cara sirven además de para conocer de cerca los problemas de nuestra ciudad para entablar un diálogo fluido y directo con la gente, “que necesita que la escuchen, que la entiendan y que le solucionen sus problemas”.